Les DESSINS et STRUCTURES planétaires

Le stellium...

Pour dégager la ou les planètes qui dominent l'amas,

1 - il faut repérer la planète la plus **lente** dont la signification est générale et collective,celle-ci viendra "colorer" la ou les planètes rapides. Elle apportera à la planète rapide un sens du collectif

Quant à la planète rapide dont le sens relève de la sphère individuelle, elle apportera à la planète lente plus d'individualité.

<u>Exemple</u>: Vénus conjoint à Pluton – Vénus se teintera des valeurs de Pluton ses émotions seront passionnées, exigeantes et Pluton ne sera plus impersonnel il s'imprégnera des valeurs affectives de Vénus pour les faire s'exprimer de manière profonde.

2 – Il faut calculer le **mi-point** de l'amas, en calculant la valeur totale en degrés de l'amas (incluse entre les 2 planètes des extrémités) et en la divisant par 2. Cette valeur est reportée à partir de la première planète de l'amas, si ce mi-point est conjoint à une planète ce sera celle-ci qui deviendra maîtresse de l'amas.

Exemple:

Dans un amas de 6 planètes situées entre la Lune à 11° du 🖍 et Jupiter à 27° du 76, l'écart est de 46° avec à l'intérieur Mars, Pluton, Soleil et Mercure: le mi-point sera donc trouvé à 23° à partir de la Lune en I, ce sera le 4° du J. Si une planète s'y trouve située, elle sera la dominante de l'amas. Dans ce cas le Soleil à 4° du J sera très valorisé.

3 – Il faut repérer le **point opposé** au mi-point, celui-ci sera un facteur d'équilibre et de contrepoids à l'amas. Cette occasion d'équilibre se développera à la maturité de la personne ou peut être apportée par l'opportunité des relations et des rencontres.

En astrologie, tout est question d'équilibre, le secteur vide d'un thème appelle toujours à être occupé.